

RAPPEL DE QUELQUES NOTIONS ELEMENTAIRES

Généralités :

Cette étude est réalisée sous un regard cosmique. Afin de mieux comprendre certains éléments, il convient de préciser quelques données de base. Pour les détails, se reporter à d'autres ouvrages de la même collection et du même auteur.

Le cosmos est conscience avant d'être manifestation physique. La création physique représente la concrétisation de consciences en évolution, de même que l'ensemble du cosmos participe à l'expansion de l'univers.

Ainsi, il existe des consciences dites "globales" du type galactiques, stellaires, planétaires, dont les corps sont appelés justement galaxies, étoiles et planètes. Chaque élément cosmique, de part les lois de l'évolution générale universelle, possède une vibration propre, un but individuel, et une construction particulière.

Les énergies émettrices cosmiques :

- Pour l'étoile Soleil :

L'énergie émettrice de l'étoile Soleil aide les êtres qui vivent dans son système à travailler à la recherche de l'unité dans l'harmonie, tout en gardant un certain équilibre et certaines lois. Il aide les êtres humains à se diriger vers une union, mais ceux-ci doivent passer par des moules (lois) pour y arriver.

Les autres étoiles ont des buts, soit similaires avec des variantes, soit des buts différents.

- Pour les différentes sphères du système solaire :

La vie s'exprime sur d'autres sphères que Gaïa à l'intérieur même de notre Système Solaire, sans que nous ayons les moyens actuellement de le constater avec nos sens physiques ou notre technologie. Une partie des sphères existantes dans le cosmos est habitée, sur leurs différents plans, par des consciences humaines individualisées.

Toutes les sphères du Système Solaire sont habitées, mais bien sûr, (à part notre planète la Terre), actuellement sur des plans non matériels, et qui échappent donc à nos investigations.

Chaque sphère a sa vibration propre, sa coloration, ses caractéristiques, son cheminement cosmique, son évolution personnelle. Chaque sphère est donc bien différenciée, et est intégrée dans un schéma regroupant d'autres sphères. De la même manière chaque humain a sa vibration propre, sa coloration, ses caractéristiques, son cheminement cosmique, son évolution personnelle.

Plus les sphères et les êtres humains évoluent, plus leur vibration propre augmente, et il y a toujours correspondance entre l'état vibratoire d'une sphère et celui des humains qui l'habitent. C'est-à-dire que si des humains ne peuvent suivre la progression d'une sphère, ils ne peuvent se maintenir en cet endroit, et seront amenés à migrer en d'autres lieux plus appropriés à leur état d'équilibre. D'autre part, les humains habitant une sphère acceptent d'évoluer dans le sens de cette sphère, de la même manière qu'une sphère planétaire ne peut qu'évoluer dans le sens d'évolution de son étoile etc.

C'est la Loi d'équilibre de l'Univers, et lorsqu'un changement intervient par le libre arbitre de chacun, il s'ensuit un nouvel équilibre. L'Univers progresse, s'expande dans un équilibre constant, mais constamment renouvelé en fonction des relations de cause à effet.

Nous allons justement étudier les effets de certaines causes humaines survenues sur la sphère Athéna.

Voici donc les faits que j'expose à votre intuition et à votre sensibilité.